

## Comunicado Núm. 779/2023

### TOLUCA SE FORTALECE COMO DESTINO DE NEGOCIOS Y NETWORKING

- *Christian Stark, event manager branding Audi AG, dictó la conferencia Sustentabilidad= Responsabilidad*
- *El gobierno municipal, empresarios y representantes de organismos empresariales se reunieron en el Nemesio Diez*

**Toluca, Estado de México, 5 de diciembre de 2023.-** Con una visión sustentable y a futuro, Toluca se fortalece como un destino de negocios y networking, en el que nacionales y extranjeros eligen a la capital mexiquense para llevar a cabo reuniones de trabajo y de intercambio de experiencias, como Christian Stark, event manager branding Audi AG, quien dictó la conferencia en inglés, Sustentabilidad= Responsabilidad.

Ante decenas de personas reunidas en uno de los lugares más emblemáticos del municipio, el estadio Nemesio Diez “La Bombonera”, la directora general de Desarrollo Económico, Laila Chemor Sánchez, destacó que Christian Stark escogió a Toluca para este importante viaje por las ventajas competitivas geográficas, de comunicación -como el Aeropuerto Internacional y el sistema carretero-, los servicios que se ofrecen de forma constante al millón de habitantes y 500 mil flotantes que visitan el municipio, así como las 52 mil unidades económicas que propician el desarrollo Toluca.

Asimismo, reafirmó que la presente administración ha impulsado políticas públicas en materia de medio ambiente y sostenibilidad, además, a nombre del Ayuntamiento, la directora entregó un reconocimiento al conferencista alemán quien compartió con los asistentes parte de su compromiso social y ambiental, al tiempo que de forma interactiva concientizó a los participantes sobre la necesidad del emprendimiento con responsabilidad y sustentabilidad para cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, impulsados por la ONU.

En esta oportunidad, la “Casa de los Diablos” recibió a empresarios, representantes de organismos y consejos empresariales, mostrando la fortaleza de la capital mexiquense con el testimonio de varias personas que expusieron sobre por qué se instalaron en Toluca y cómo siguen aquí, ejemplo de esto fue la charla del director de operaciones del Hospital San Piago, Ricardo Mondragón o la historia del Estadio Nemesio Diez y del Deportivo Toluca, a través de Adriana Contreras y Federico Mejía.

De igual modo, la fundadora de Rearvora, Karime Guillén, explicó que este evento con propósito busca crear un impacto en beneficio de la gente, por lo que se llevó a cabo también una colecta de cobijas y ropa.

Al término de la conferencia los presentes realizaron un recorrido por las instalaciones del estadio Nemesio Diez.